

****BONUS****

- 1x PCR Test di Istanbul pada saat kepulangan
- Masker dan Hand Sanitizer

TURKEY BOSPHORUS CRUISE + TULIP FESTIVAL (LEBARAN)

10D/7N By EK

Istanbul, Bursa, Kusadasi, Pamukkale, Cappadocia, Ankara

Departure : 22, 25, 26 APRIL 2022

**Highlight : Blue Mosque, Ephesus Ancient City,
Cotton Castle, Salt Lake, Bosphorus Cruise, Hagia Sophia**



DAY 01: JAKARTA

Hari ini peserta diharapkan berkumpul di Bandara International Soekarno Hatta 3 jam sebelum keberangkatan untuk memulai perjalanan menuju **ISTANBUL, TURKEY** dengan transit terlebih dahulu di **DUBAI. (NO MEALS)**

DAY 02: JAKARTA - DUBAI - ISTANBUL

EK 359 CGKDXB 00.40 - 05.40

EK 123 DXBIST 10.45 - 14.25

Hari ini, Anda akan tiba di **ISTANBUL** kota terpadat di Turkey dan langsung mengunjungi **THE TOPKAPI PALACE** (*tutup setiap hari Selasa*), yang merupakan kediaman Sultan Ottoman jaman dahulu, photo stop di **BLUE MOSQUE** yang dikenal dengan Masjid terbesar di Istanbul, melihat tempat yang dahulunya merupakan arena balap kuda **HIPPODROME**. Mengunjungi **EMIRGAN PARK**, untuk melihat keindahan festival bunga Tulip yang sangat cantik, yang hanya tumbuh selama 1 bulan setiap tahunnya. (---/---/MM)

Hotel : Delta by Marriott / Setaraf

DAY 03: ISTANBUL - BURSA - KUSADASI

Usai makan pagi, Anda akan menuju **BURSA** yang merupakan kota terbesar ke-4 di Turkey untuk mengunjungi **GRAND MOSQUE** yang merupakan mesjid terbesar di Bursa, **GREEN MOSQUE & TOMB** yang dikenal dengan Mesjid Mehmed I, dan **TURKISH DELIGHT STORE**. Perjalanan dilanjutkan dengan menuju **KUSADASI** untuk beristirahat. (MP/MS/MM)

Hotel : Tusan Resort Hotel / Setaraf

DAY 04: KUSADASI - PAMUKKALE

Acara tour hari ini, Anda akan city tour mengunjungi **LEATHER STORE**, melihat **EPHESUS** kota tua jaman Romawi, dimana Anda dapat melihat **PERPUSTAKAAN CELCIUS, AMPHI THEATER, dll**. Dilanjutkan dengan menuju **PAMUKKALE** untuk mengunjungi **HIERAPOLIS** yang merupakan kota peninggalan Romawi Kuno untuk melihat **COTTON CASTLE** yang merupakan terasering yang terbuat dari hasil endapan aliran air belerang dan batu kapur. (MP/MS/MM)

Hotel : Adem Pira Hotel / Setaraf

DAY 05: PAMUKKALE - KONYA - CAPPADOCIA

Perjalanan hari ini dimulai dengan menuju **CAPPADOCIA** daerah bersejarah di Anatolia Tengah dengan melalui **KONYA** kota yang terletak di Turkey bagian selatan Dan photo stop di **SULTANHANI CARAVANSERAY** dimana dahulu merupakan tempat perhentian para pedagang. Malam ini, Anda akan beristirahat di **CAPPADOCIA**. (MP/MS/MM)

Hotel : Suhan Cappadocia / Setaraf

DAY 06: CAPPADOCIA

Acara hari ini, Anda berkesempatan menikmati keindahan pemandangan **CAPPADOCIA** dengan menggunakan **HOT AIR BALLON (Optional)**. Setelah itu, mengunjungi **GOREME OPEN AIR MUSEUM, UNDERGROUND CITY** untuk melihat bangunan di bawah tanah. Acara tour dilanjutkan dengan photo stop **PASABAGLARI** (disebut juga dengan nama **FAIRY CHIMNEY VALLEY**) lembah cerobong asap, **UCHISAR CASTLE**. Kemudian Anda akan mengunjungi **CARPET HOUSE, POTTERY** dan **JEWELRY STORE. (MP/MS/MM)**

Hotel : Suhan Cappadocia / Setaraf

DAY 07: CAPPADOCIA - ANKARA

Hari ini, Anda akan diajak photo stop di **SALT LAKE** yang merupakan danau air asin dan aslinya adalah gunung api yang telah padam. Kemudian Anda akan menuju **ANKARA** untuk mengunjungi **ATATURK MAUSOLEUM** yang merupakan makam dari *Mustafa Kemal Ataturk*, pemimpin dari *Turkish War of Independence*. Setelah itu Anda akan diantar ke hotel untuk beristirahat. (MP/MS/MM)

Hotel : Metropolitan Hotel / Setaraf

DAY 08: ANKARA - ISTANBUL

Pagi ini, diajak menikmati pemandangan Istanbul dengan menyusuri **SELAT** dengan menggunakan **KAPAL CRUISE** dimana Anda dapat melihat keindahan dua benua sekaligus yaitu Asia dan Eropa. Setelah itu, Anda diajak berbelanja souvenir unik khas Turkey di **GRAND BAZAAR** (*tutup setiap hari Minggu*). Setelah itu mengunjungi **HAGIA SOPHIA** (*tutup setiap hari Senin*), yang dulunya merupakan Gereja dan menjadi Masjid saat perebutan kota Istanbul. (MP/MS/MM)

Hotel : Delta by Marriott / Setaraf

DAY 09: ISTANBUL - DUBAI

EK 122 ISTDXB 19.25 - 00.55

Setelah makan pagi, Anda akan diberikan waktu bebas dan kemudian diantar menuju Airport untuk penerbangan kembali ke **JAKARTA. (MP/MS-Box/--)**

DAY 10: DUBAI - JAKARTA

EK 356 DXBCGK 04.25 - 15.40

Hari ini, Anda akan tiba di **JAKARTA**. Dengan demikian usailah sudah perjalanan Anda bersama **OBAJA TOUR**. Terima Kasih atas partisipasi dan kebersamaan Anda, sampai jumpa dalam acara kami lainnya. (No Meals)

NOTE : Acara tour diatas adalah sebagai panduan saja, sehingga urutannya dapat berubah tergantung keadaan setempat, misalnya keadaan cuaca, lalu lintas, hari libur

Harga Tour Per orang / dalam IDR (Minimal Keberangkatan 15 Orang Dewasa)					
Dewasa / Anak Twin / Triple	Anak (02 - 06 Tahun)		Sgl Supp	Apt Tax & Fuel Surch	VISA
	Extra Bed	No Bed			
IDR 12,000K	IDR 11,500K	IDR 11,000K	IDR 4,000K	INCLUDE	FREE VISA

****Acara perjalanan, Harga Tour / Visa / Airport Tax International & Flight Insurance dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu****

****Harga dan acara perjalanan dapat berubah sewaktu-waktu tanpa/dengan pemberitahuan terlebih dahulu.****

****Deviasi (Pemisahan/Perpanjangan waktu perjalanan) akan dikenakan biaya sesuai dengan kondisi airlines yang bersangkutan****

HARGA TOUR TERMASUK :	HARGA TOUR TIDAK TERMASUK :
<ol style="list-style-type: none"> Tiket International Kelas Ekonomi JAKARTA -x/DUBAI - ISTANBUL -x/DUBAI - JAKARTA dengan EMIRATES (EK) Airport tax & Fuel Surcharge (<i>*dapat berubah sewaktu-waktu</i>) Bagasi 23 kg, kelas ekonomi untuk rute international sesuai dengan ketentuan dari airlines yang berlaku. Akomodasi di hotel bintang 5 berdasarkan 1 kamar berdua, jika menginginkan sekamar sendiri maka dikenakan biaya Single Supplement. Kategori Triple Sharing adalah 1 kamar ditempati oleh 3 orang, dan berupa tambahan Extra Bed/Sofa Bed sesuai dengan standard hotel yang ada. Harga Triple Share sama dengan Harga Twin Share. Acara tour, transport dan makan-minum sesuai dengan jadwal perjalanan dan hanya dalam group. Tour Leader dari Obaja Tour Degan Surat bebas Covid Local Guide berbahasa Inggris/Indonesia Travel Insurance Group usia tertanggung 03 bulan - 69 tahun (medical expense only) dengan syarat dan ketentuan yang berlaku 10. PCR Test di Istanbul pada saat kepulangan Masker dan hand sanitizer Airport Handling pada saat keberangkatan di Jakarta. 	<ol style="list-style-type: none"> Document perjalanan yang diperlukan, misalnya passport, dan kelengkapan dokumen lainnya. Pengeluaran pribadi, seperti laundry, mini bar, pay tv, dll. Tipping Sebesar USD 81/pax (dibayarkan waktu pelunasan) Biaya PCR test sebelum keberangkatan dari Jakarta dengan masa berlaku 3 x 24 jam dari saat test Apabila ada keharusan karantina mandiri saat di negara tujuan ataupun di Indonesia, maka biaya yang dikeluarkan menjadi tanggung jawab peserta tour (bukan travel agent ataupun pihak asuransi) Biaya karantina apabila peserta terinfeksi COVID 19, baik selama perjalanan ataupun setelah perjalanan berlangsung Biaya bea masuk atas barang-barang yang dikenakan oleh duane atau biaya untuk menitipkan barang di Bandara 8. Optional Tour : Hot air Balloon Biaya Kelebihan Bagasi Travelling bag Biaya Deviasi PPN 1%

Keterangan :

- Syarat dan Kondisi Tour mengacu pada ketentuan yang ada di dalam " FORM PENDAFTARAN TOUR OBAJA"
- DEPOSIT IDR 10.000 K / peserta saat pendaftaran sebagai uang muka.
- PELUNASAN dilakukan paling lambat 3 minggu sebelum keberangkatan.
- Keberangkatan group minimal **15 Orang Dewasa/Group**, jika jumlah peserta kurang maka harga dapat kami sesuaikan dengan jumlah peserta atau tour ditunda keberangkatannya sampai memenuhi jumlah peserta.

Pembatalan :

- Lebih dari 45 hari, dikenakan sebesar Deposit.
- 44-16 hari, dikenakan sebesar 50% dari Biaya Tour.
- 15-08 hari, dikenakan sebesar 75% dari Biaya Tour.
- Kurang dari 7 hari, dikenakan sebesar 100% dari Biaya Tour.

JN/170222